



Rotary District 7030 – Membership Plans & Goals 2017-2018
Rotary District 7030 – Plans et Objectifs Effectif 2017-2018

PDG Elwin Atmodimedjo – D7030 Membership Chair
April 26th 2017

The Membership Plan 2017-2018

Le Plan Effectif 2017-2018



GENERAL (Presidential citation)

2 300 members (Plus 150 members)

Net member growth per club

Up to 50 members => + 1
member

51 Members and more => + 2
members

Net female member growth per club

Up to 50 members => + 1 female
member

51 Members and more => + 2
female members

GENERAL (Citation Présidentielle)

2 300 membres (Plus 150 membres)

Croissance nette par club

Jusqu'à 50 membres => + 1
membre

51 Membres et plus => + 2
membres

Croissance nette de femme

Jusqu'à 50 membres => + 1
femme

51 Membres et plus => + 2
femmes

GENERAL

(Presidential citation) - 2

Recruiting young members under the age of 40, who are born after 1 July 1977 and join the Rotary between 1 July 2017 and 1 July 2018

Net member growth per club

Up to 50 members => + 1 member

51 Members and more => + 2 members

GENERAL

(Citation Présidentielle) - 2

Recruter de nouveaux membres de moins de 40 ans, nés après le 1^{er} Juillet 1977, et ce entre le 1^{er} Juillet 2017 et le 30 juin 2018

Croissance nette par club

Jusqu'à 50 membres => + 1 membre

51 Membres et plus => + 2 membres

Membership Plan 2017 – 2018 Rotary D7030

- 2 300 members
- 75 clubs
- Average of 25 members/club
- 50 Rotaract Clubs
- 50 Interact Clubs
- 17 Earlyact Clubs
- Every Rotary Club sponsors a New Generation Club
- 95% of Retention

- 2 300 membres
- 75 clubs
- Moyenne de 25 membres/club
- 50 Rotaract Clubs
- 50 Interact Clubs
- 17 Earlyact Clubs
- Chaque Club Rotary Club parraine un Club de Jeunes
- 95% de Fidélisation



Membership Plan 2017 – 2018 Rotary D7030

- In the Fiscal year 2017-2018 every Club should have a Club Membership Committee in place and fully utilized. This committee is responsible for **developing** and **implementing** an action plan for **recruiting, retaining** and **educating** club members.
 - This Club membership Committee should set goals for a longer period on an average of three years.
- Durant l'année 2017-2018, chaque Club doit avoir une Commission Effectif qui fonctionne. Cette commission est responsable de **développer** and **mettre en œuvre** un plan d'action pour **recruter, fidéliser** et **former** les membres du club.
 - Cette commission du Club doit fixer des objectifs à long terme avec une moyenne sur trois ans.



- Ensure continuity of the process by including the past, the current and the incoming membership chair in this committee.
 - Have a Club Trainer in place to educate the club members
 - Produce & Update the classifications list of the club
- Assurer la continuité dans le processus en incluant les ancien, courant et futur responsable dans cette commission.
 - Avoir un Responsable Formation pour assurer la formation des membre du club.
 - Etablir et mettre à jour la liste de classification du club

Membership Plan 2017 – 2018 Rotary D7030

- Encourage every member in the club to spot a prospect member in the community or in their social and business environment
 - Invite at least two prospect members each year to make a presentation in the club or vocational talk
 - Make use of PR tools and media to tell the story of Rotary and attract new members
- Encourager chaque membre du club à détecter un membre potentiel dans leur environnement professionnel et social
 - Inviter au moins deux membres potentiels chaque année en qualité de conférencier
 - Utiliser les outils de RP et les médias pour parler du Rotary et attirer de nouveaux membres



- Involve Rotary Alumni in community projects and get them interested in the work of Rotary
 - Make use of social media like Facebook, Skype, LinkedIn, etc.
- Impliquer des Bénéficiaires des programmes du Rotary dans vos actions et intéresser au travail du Rotary
 - Utiliser les réseaux sociaux tels que Facebook, Skype, LinkedIn, etc.

Membership Plan 2017 – 2018 Rotary D7030

- Have a Club Website in place and update it regularly to attract new members and inform the community
 - Involve every member in the work/projects of the club so they can tell and motivate others to join too
 - Inviting more women and younger professionals in the Rotary
- Avoir un site Web à jour pour attirer de nouveaux membres et informer la communauté
 - Impliquer tous les membres dans les actions du club afin qu'ils informent et motivent les autres à rejoindre aussi le club
 - Inviter plus de femmes et de jeunes professionnels à rejoindre le Rotary



Membership Plan 2017 – 2018 Rotary D7030

- Start a Membership Survey within the club to determine the different interest of the members
 - Start a short SWOT analysis of the clubs
 - Take action on the SWOT
 - Intensify fellowship by organizing out of the box meetings (not as regular / weekly meeting)
 - Develop more fellowship activities
- Conduire une enquête Effectif dans le club pour définir les attentes des membres
 - Faire une analyse SWOT du club
 - Mettre en place des actions à partir du SWOT
 - Renforcer la camaraderie en organisant des réunions festives ou différentes des réunions statutaires
 - Développer plus d'activités festives

Membership Plan 2017 – 2018 Rotary D7030

- Involve more members to take up responsibility or ownership of the projects, processes and work
 - Develop an appealing weekly meeting
- Impliquer les membres à prendre plus de responsabilités et être plus présents dans les actions
 - Rendre plus attractives les réunions statutaires

Membership Plan 2017 – 2018 Rotary D7030

- Let each member present a Rotary Minute or his/her Rotary moment at the start of each weekly meeting
 - Assign a Club Trainer in each club to train and update the members on Rotary's history, current development and the future.
 - Organize an education day or a separate training day, with the club to discuss the Club and Rotary's issues.
- Laisser un membre faire une Minute Rotary ou son Moment Rotary au début de chaque réunion statutaire
 - Affecter un Responsable Formation dans le club pour former les membres et les tenir informé de l'histoire, de l'actualité et de l'évolution du Rotary.
 - Organisation un séminaire spécifique du club pour discuter des problèmes du Club et du Rotary..

- Try to have a Club vision / mission statement in place that is supported by every member
 - Participate in RI, Zone & District conventions, conferences, meetings and trainings.
- Etablir une vision/mission pour le club partagée par tous les membres
 - Participer aux conférences, réunions et formations du RI, de la Zone et du District.

Membership Plan 2017 – 2018 Rotary D7030

- Sponsor a new Rotaract or Interact Club
 - Involve members from Rotaract and Interact in community projects and fellowship fun
 - Identify potential Rotaracters to become Rotarians
 - Work close with Rotaract & Interact in professional development
 - Conduct training sessions for Rotaract & Interact
 - Invite Rotaracters to do a presentation in the Rotary Club.
- Parrainer un nouveau Club Rotaract ou Interact
 - Impliquer les Rotaractiens et les Interactiens dans les actions et les activités de camaraderie
 - Identifier des Rotaractiens pouvant devenir des Rotariens
 - Travailler en étroite collaboration avec le Rotaract et l'Interact dans le développement professionnel
 - Conduire des sessions de formation pour le Rotaract & Interact
 - Inviter les Rotaractiens à faire des conférences dans le Club Rotary.



The Membership Goal 2017-2018

Les Objectifs Effectif 2017-2018



Membership Goals 2017 – 2018 Rotary D7030

EACH CLUB WILL:

1. Induct 2 new members this year
2. Have at least one new female member in each club
3. Invite 2 young professionals (avg. age of 35 or younger) in the club as prospect members
4. Have a membership plan in place

CHAQUE CLUB DOIT:

1. Introniser 2 nouveaux membres (net) cette année
2. Avoir au moins une femme parmi les nouveaux membres dans chaque club
3. Inviter 2 jeunes professionnels (moyenne d'âge 35 ans ou moins) dans leur club comme membre potentiel
4. Avoir un plan Effectif en place

EACH CLUB WILL:

5. Have a club trainer
6. Have 95% of Retention
7. Have every member create access to MY ROTARY and Rotary Club Central

CHAQUE CLUB DOIT:

5. Nommer un responsable Formation pour le club
6. Avoir un taux de fidélisation de 95%
7. Faire que tous les membres aient un accès à MON ROTARY et sur Rotary Club Central